

# *Sufre derrota partido de Macri en elecciones regionales de Argentina*

---



Buenos Aires, 11 mar (RHC) El partido del presidente argentino, Mauricio Macri, sufrió un sólido revés en los comicios para gobernador de la provincia de Neuquén, donde su candidato Horacio Quiroga concluyó tercero en el inicio del calendario electoral hacia las presidenciales de octubre.

De acuerdo con datos oficiales, el elegido por la coalición Cambiemos de Macri fue superado en 24 puntos por el representante del Movimiento Popular Neuquino, Omar Gutiérrez, quien logró su reelección como gobernador.

Detrás de Gutiérrez terminó con 84 por ciento de votos Ramón Riosdeco, el candidato por la Unidad Ciudadana-Frente Neuquino, que apoya la expresidenta Cristina Fernández.

Los comicios son considerados un termómetro para el gobierno nacional, que sufre una importante crisis económica desde que firmara a mediados de Dos Mil 18 un severo plan de ajuste presupuestario con el Fondo Monetario Internacional, a cambio de recibir un salvavidas crediticio de 57 mil millones de dólares en tres años.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185549-sufre-derrota-partido-de-macri-en-elecciones-regionales-de-argentina>



**Radio Habana Cuba**